

Kompetenter Kenner der Heimatgeschichte

LIPPETAL



Heinz Erlenkötter ist im Alter von 77 Jahren verstorben.

LIPPETAL - Lippetal, ganz besonders Herzfeld, hat einen kompetenten Kenner der lokalen Geschichte, ein Urgestein heimatgeschichtlicher Forschung verloren. Am vergangenen Donnerstag, 20. November, verstarb nach kurzer Krankheit Heinz Erlenkötter im Alter von 77 Jahren.

Viel Kraft, Energie und Ausdauer widmete Heinz Erlenkötter der Erforschung und Dokumentation der Geschichte seiner Heimat und ihrer Menschen. Er war einer der Ideengeber zur Gründung des Brücke e.V., Verein für Geschichte und Heimat Lippetal. Zugleich war er durch sein zuverlässiges Tun Motor vieler heimatgeschichtlichen Projekte und Aktivitäten in Herzfeld und Lippetal insgesamt. Zu seinen herausragenden Themen gehörten die Höfeforschung, die Molkerei Herzfeld, die Rektoratsschule Herzfeld. Heinz Erlenkötters letzte Arbeit, bleibt eine

unvollendete Neuauflage seiner Bibliographie des Hultroper Ehrenbürgers und Heimatdichters Heinrich Luhmann.